



HERI SUSANTO/JOGLO JOGJA

RANCANG: Rencana rekayasa lalu lintas Malioboro saat libur Lebaran mendatang dalam jumpa pers di Kompleks Balai Kota Yogyakarta.

Parkir di Among Rogo Diantarkan Shuttle Bus

YOGYAKARTA, *Joglo Jogja* - Libur Lebaran tak perlu repot saat mau ke Malioboro. Kini ada layanan baru dari Pemerintah Kota (Pemkot) Yogyakarta agar pelancong tak perlu bermacam-macam menuju ikon wisata tersebut.

Silakan parkir di GOR Amongrogo atau Stadion Mandalakrida. Kemudian, naik *shuttle bus* untuk ke Malioboro.

"Masyarakat yang akan menikmati Malioboro terutama tanggal 2 sampai 7 April, karena kondisi parkir di Malioboro terbatas, silakan parkir di Amongrogo atau Mandalakrida. Yang *main* parkir (utama) Amongrogo mulai pukul 07.00 sampai 23.00 WIB," kata Kepala

Dinas Perhubungan (Dishub) Kota Yogyakarta Agus Syarif akhir pekan lalu saat jumpa pers persiapan menyambut Lebaran di Kompleks Balai Kota.

Agus mengungkapkan, untuk tarif parkir di kedua fasilitas olahraga milik Pemerintah Provinsi (Pemprov) DIY tersebut berlaku tetap. Tidak berlaku tarif progresif yang semakin lama bakal lebih mahal.

"Tarif Rp 10 ribu flat. Dari mulai pukul 07.00 sampai 23.00 WIB. Mulai tanggal 2 sampai 7 April," jelas mantan Camat Gondomanan ini.

Lalu, bagaimana untuk menuju Malioboro? Agus menyebut, wisatawan tak perlu khawatir. Pihaknya telah bekerja sama



Masyarakat yang akan menikmati Malioboro terutama tanggal 2 sampai 7 April, karena kondisi parkir di Malioboro terbatas, silakan parkir di Amongrogo atau Mandalakrida. Yang *main* parkir (utama) Amongrogo mulai pukul 07.00 sampai 23.00 WIB."

Agus Syarif

Kepala Dinas Perhubungan Kota Yogyakarta

dengan Perum Damri untuk melayani wisatawan dari tempat parkir Malioboro menuju kawasan titik nol kilometer.

"Tarifnya Rp 8 ribu. Dari Amongrogo sampai ke titik

nol kilometer. Kenapa di titik nol kilometer, karena interest wisatawan di sana. Ada Benteng Vredeburg, ada Malioboro, ada Keraton.

■ **Baca PARKIR...** Hal II

Parkir di Among Rogo Diantarkan Shuttle Bus

sambungan dari hal Joglo Jogja

Insha Allah, shuttle menggunakan Hiace Premio,” jelasnya.

Ia mengungkapkan, untuk menarik wisatawan nantinya bagi yang menggunakan shuttle bus ini, akan ada harga diskon. Yaitu, bayar tiga tiket mendapatkan empat tiket.

“Berlaku kelipatannya. Membeli enam mendapatkan delapan. Membeli sembilan mendapatkan 12 tiket,” ujarnya.

Bagi wisatawan yang akan kembali ke tempat parkir Amongrogro atau Mandalakrida, kata Agus, nantinya titik

penjemputan dan pengantaran akan dilakukan di Tempat Khusus Parkir (TKP) Senopati, kawasan Titik Nol Kilometer.

“Sama titik pengantaran dan penjemputan,” katanya.

Fasilitas parkir di Amongrogro dan Stadion Mandalakrida ini, menurut Agus, merupakan fasilitas terbaru yang dilakukan Pemkot Yogyakarta. Nantinya, agar fasilitas baru ini bisa tersampaikan ke wisatawan, pihaknya akan memasang informasi dari mulai pintu masuk ke DIY.

“Seperti ti exit tol Taman-

martani, Kalasan, Prambanan, Jalan Solo, Jalan Magelang Tempel, Jalan Wates. Harapannya dengan informasi tersampaikan ini, wisatawan bisa menghindari kemacetan di Malioboro,” katanya.

Dia mengungkapkan, kedua fasilitas parkir tiban saat Lebaran itu, memiliki daya tampung cukup besar. Di parkir Amongrogro bisa menampung 120 kendaraan pribadi roda empat. Sedangkan di parkir Stadion Mandalakrida bisa menampung

500 kendaraan pribadi.

Wali Kota Yogyakarta Hasto Wardoyo menambahkan, pihaknya berharap pelayanan wisatawan saat libur Lebaran ini bisa optimal. Sehingga, wisatawan bisa menikmati libur Lebaran di Kota Yogyakarta.

“Kalau untuk kerawanan kecelakaan, di Kota Yogyakarta ini bukan perlintasan. Tapi, daerah tujuan, jadi secara kecepatan berbeda dengan Kabupaten Kulon Progo misalnya,” tambah mantan Bupati Kulon Progo ini. (eri/amd/wa)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perhubungan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 04 April 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005